

Le voile, étendard ou simple tissu ?

Rédigé le 7 mars 2018



Sujet sensible dans la société occidentale, le port du voile ne laisse pas indifférent. Emblème d'une adhésion politique ou religieuse pour les uns, simple signe distinctif pour les autres, le voile cristallise l'agacement, voire la colère d'une partie de la population belge. Il est devenu un facteur de crispation tangible à une époque qui peine à réaliser un vivre ensemble harmonieux.

Un article d'Angélique Tasiaux de chez Cathobel portant sur l'analyse « Sous le voile des apparences... », un foulard pour l'émancipation de notre collègue Anne-Claire Orban.

[Lire l'article en ligne](#)



Avec le soutien de la
Fédération Wallonie-Bruxelles

Ed resp : Ghalia Djelloul
Chaussée Saint-Pierre, 208
B-1040 Bruxelles
Tél : 02/896 95 00
info@bepax.org
www.bepax.org
IBAN : BE28 7995 5017 6120